

Links Ecologisch Forum (LEF)

Radicaal Groen Linkse Partijoverstijgende Beweging

Forum Gauche Ecologie (FGE)

Mouvement Radical Rouge et Vert, au-delà des Partis

Valentin Urusov remporte le Prix international des droits syndicaux

Geplaatst op donderdag 02 mei 2013 |  SHARE

2 mai 2013 : Le Prix international des droits syndicaux Arthur Svensson pour 2013 a été accordé au dirigeant syndical russe Valentin Urusov. La CSI a soutenu sa nomination conjointement avec la KTR, l'UITA, IndustriAll et plusieurs centrales syndicales nationales.

Le 15 mars 2013, la CSI saluait la libération de Valentin Urusov. Urusov, mineur et dirigeant syndical, avait été arrêté par les autorités russes en 2008 sur des chefs de possession de stupéfiants. Son arrestation coïncida, toutefois, étrangement avec les préparatifs d'un défilé des travailleurs de la compagnie minière diamantaire Alrosa, propriété de l'État russe, rassemblement qu'Urusov avait aidé à organiser. Il fut condamné à six ans de réclusion dans un centre de détention : « Nous nous réjouissons du fait que Valentin Urusov ait remporté le prix », a déclaré Sharan Burrow, secrétaire générale de la CSI. « Nous l'avons fermement soutenu durant son incarcération et nous en ferons de même pour tout syndicaliste emprisonné illégalement. »